

CINÉMA FAMILIA

1 rue Sadi Carnot - JONZAC

SÉANCES À 18H30



DANS LES FORÊTS

un film d' Elise et Louis-Marie BLANCHARD

JEUDI 13 NOVEMBRE



STEVENSON

un film de Philippe JACQ

JEUDI 4 DÉCEMBRE



CUBA

un film de Marc TEMMERMAN

JEUDI 15 JANVIER



AUVERGNE

un film de Patrick BUREAU

JEUDI 29 JANVIER



VILLES SACRÉES

un film de Jamel BALHI

JEUDI 5 MARS



CIRC'ARCTIQUE

un film de Luc DENOYER

JEUDI 26 MARS



POUR TOUTE INFORMATION

05.46.49.99.45



SAISON 2025/2026



ALTAÏR

CONFÉRENCES

VOYAGEZ AU COEUR DU MONDE

JONZAC



CINÉMA FAMILIA

Ne pas jeter sur la voie publique

CINÉ CONFÉRENCE EXPLORATION VOYAGE

WWW.ALTAIRCONFERENCES.COM

DANS LES FORÊTS

Un film d'Élise & Louis-Marie Blanchard

13 novembre

Qu'est-ce qu'une forêt ? Peut-on exploiter la forêt de manière écologique ? Quelle place notre société est-elle prête à accorder à la "nature sauvage" ? Quelle est notre relation avec les autres êtres vivants ?

La forêt, qui couvre aujourd'hui un tiers du territoire français est un endroit à la fois familier et mystérieux, lieu des peurs, des mythes et de l'imagination, mais aussi lieu de ressources indispensables et écosystème fragile, qu'il convient de protéger et de faire prospérer.



AUVERGNE

Terre de caractère et de passions

Un film de Patrick Bureau

29 janvier

L'Auvergne abrite des paysages uniques en France. L'UNESCO ne s'y est pas trompée en classant la chaîne des Puys au Patrimoine Mondial de l'Humanité, en 2018. Si les volcans ont façonné les paysages de l'Auvergne, ils ont aussi forgé le caractère des Auvergnats. A travers sa géographie, son peuple, ses modes de vie, ce film permet de mieux appréhender cette région du centre de la France. De Clermont-Ferrand aux sommets du Cantal, des sources de Vichy jusqu'aux gorges de l'Allier, Patrick BUREAU a souhaité, grâce à de multiples rencontres, découvrir le vrai visage de l'Auvergne d'aujourd'hui. Ce film est le fruit de toutes ses années passées en terre auvergnate



LE CHEMIN DE STEVENSON

avec un âne !

Un film de Philippe & Maricris JACQ

4 décembre

Robert-Louis Stevenson, jeune écrivain/voyageur écossais effectua une randonnée hors du commun en 1878, avant de publier son célèbre récit: «Voyage avec un âne dans les Cévennes». Philippe et Maricris Jacq s'élançant sur les traces de l'aventurier accompagnés de leur ânesse Lola. Un chemin de 220 kilomètres riche en histoires, en rencontres et en découvertes, à travers les splendides paysages de moyenne montagne de la Haute-Loire, de la Lozère, de l'Ardeche et du Gard.



VILLES SACRÉES

de Paris à Lhassa en courant, au cœur des religions

Une projection/rencontre de Jamel Balhi

5 mars

Jamel Balhi est le premier homme à avoir fait le tour du monde en courant avec 204 pays traversés sur tous les continents de la planète par le moyen de transport le plus naturel. Il a vu le monde et le raconte dans les nombreux livres qu'il a publiés. À travers les gestes de prières, c'est l'universalité des religions qui transparaît dans ce voyage au cœur des villes saintes. Jamel Balhi est parti à la rencontre des hommes, des femmes, des enfants, croyants ou non. Empreintes d'une profonde humanité, ses images véhiculent un formidable message d'espérance. Elles soulignent, dans le contexte de notre époque chaotique, les valeurs intangibles de l'Homme : l'hospitalité, le partage. Jamel Balhi fut nommé ambassadeur des Routes de la foi à l'Unesco.



CUBA

(r)évolution d'un rêve

Un film de Marc Temmerman

15 janvier

Certains voient le pays comme un "eldorado socialiste", d'autres préfèrent parler d'un totalitarisme tropical. Un eldorado, Cuba l'est certainement pour les touristes. Aujourd'hui en pleine mutation, Cuba vit un tournant majeur dans son histoire avec la mort de Fidel Castro en novembre 2016. La perle des Caraïbes s'apprête à envisager un nouvel avenir lié au paradoxe de la révolution. Le film « Cuba, (r)évolution d'un rêve » vous emmène avec poésie et humanité à la rencontre du peuple cubain dans des paysages sauvages et une ambiance chaleureuse.



GROENLAND

du cirque avec les Inuits

Un film de Luc Denoyer

26 mars

Sur la côte Est du Groenland, l'extrême rigueur de l'environnement soumet les dernières communautés inuites à des conditions d'existence difficiles. Après de nombreuses expéditions dans l'Arctique, Luc Denoyer a ressenti le besoin de partager des moments de complicité avec les populations locales. Ce film nous plonge au cœur d'une aventure polaire insolite et nous invite à partir à la rencontre des Groenlandais les plus isolés. Une petite troupe de circassiens se lancent dans un étonnant périple en kayak parmi les baleines et les glaces flottantes.

